



第2610地区 富山第4グループ

Takaoka-West

高岡西ロータリークラブ

よいことのために手を取りあおう

創立1966年10月26日 認証1967年1月25日（国内創立順位 785）

2025-2026 ●会長 広上 利晴 ●幹事 小川 哲治 ●クラブ会報 川津 良成 古本 恭三 宮崎 甚一 山岸 寛子 小川 剛



第2769回 例会

2025年10月22日(水) 今年度第14回

高岡商工ビル 司会 前波 強SAA

◇開会点鐘

- ◇ロータリーソング それでこそロータリー
- ◇ロータリーソング 四つのテスト

◇会長挨拶並びに会長報告

秋風が心地よく感じられる季節となりました。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもありますので会員皆様には、自らの健康を大切にしてください。

今週の日曜日に国際ロータリー第2610地区インタークト年次大会に行ってきました。当クラブがスポンサーをしています高岡商業高等学校のインタークトクラブの活動報告もありました。詳細につきましては、本日のプログラムで地区インタークト委員に携わっていただいている沖会員から報告がありますので、私が感じたことを報告したいと思います。ご存じのようにインタークトは、インターナショナルアクションの略語であり国際的な活動です。ロータリークラブが提唱する青少年奉仕クラブの一つです。中高生を対象に、地域社会や国際社会への奉仕活動を通じて、リーダーシップや国際理解を育むことを目的としています。各校のIAC活動報告は様々でしたが、どの学校も地域でのボランティア活動や海外の人々との交流活動を仲間と協力し合うことで、思いやりや広い視野の形成等に役立っているのだなと感じました。

あらためて自分の高校時代を振り返ると、いつも仲間と協力し合っていましたが、ボランティア活動とはほど遠く、青春の活動ばかりしていましたし、国際交流といえば、ビートルズやオリビア・ニュートン・ジョンなどの洋楽をよく聞いていた程度だったなど今更ながら反省しています。もし、今度生まれてくるがあれば、インタークト活動に参加したいと思います。本日はよろしくお願ひいたします。

◇幹事報告

- 例会変更並びに取消のご案内はホームページをご覧下さい。
- 次週10/29(水)は米山奨学生グエンティミンさんの卓話
- 次々週11/5(水)は会員卓話 阪口パスト会長
- 10/26(日)は地区大会
参加の方は11時30分 新高岡駅集合
- 11/9(日)りんご狩り例会 9時 高岡愛育園集合
簡易例会後 乗り合わせでつづじ公園へ
- 11/15(土)花蓮RC来訪例会 例会と懇親会（会費制）やすらぎ庵 回観：花蓮RCの旅行日程
- 例会後、次々年度会長指名委員会開催

◇出席報告

会員数 43名 出席者 28名
出席率 79.07%
修正出席率 10/8 74.42%



高岡西RC HP

今後の予定

- 11月 5日 (水) 会員卓話 阪口パスト会長
11月 9日 (日) りんご狩り例会
***11/12を変更**
高岡愛育園 9時集合 簡易例会
11月12日 (水) 60周年実行委員会
11月15日 (土) 花蓮RC来訪例会・懇親会
***11/19を変更**
例会 18:00 懇親会 18:20
場所 やすらぎ庵
11月26日 (水) 休会

本日のプログラム 10月29日 (水)

卓話 米山奨学生 グエンティミンさん
演題 「ベトナム美術の歴史的変遷」

四つのテスト
現行は是に照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

2610地区 第47回 インターアクト年次大会報告

青少年奉仕委員長
インターフェアト委員 沖会員

日 時：2025年10月19日（日）
場 所：ウイング・ウイング高岡 4F
ホスト校：富山県立伏木高等学校
スポンサークラブ：高岡ロータリークラブ

【内 容】

- 式典（来賓紹介、挨拶、祝辞、表彰）
- 各校IAC活動報告
- 令和6年度海外研修（台湾）活動報告
- 瑞龍寺見学（講話 四津谷道宏 住職）
・バスで移動
- 全体会（講評、次年度開催校挨拶）



【富山県立高岡商業高等学校】

かつてボランティア部がインターフェアトクラブ活動を担ってきましたが、生徒数減少により、12年前にボランティア部がなくなって以降、生徒会執行部を中心に高商生全員で活動を受け継いでいます。現在は運動部や文化部それぞれの特色を生かし、地域との交流や奉仕活動を続けています。

【2024年7月～2025年6月の主な活動】

- 高商祭（9月） 御旅屋通りで地元企業と各クラスが協力し店舗を運営
- 富山マラソン補助員（11月） 大会を支えるボランティアとして手荷物預かりや運営補助を担当
- ティーボール教室（3月） 野球部員が園児にボールの投げ方、打ち方を教え楽しむ
- 吹奏楽部出張演奏（4月） チューリップフェアに参加し地域の方々に演奏を届けて交流を深める



◇ニコBOX報告

広上会長 秋風が心地よく感じられる季節となりましたが、季節の変わり目は体調を崩しやすい時期ですので、会員皆様には自らの健康を大切にして下さい。本日はインターフェアト年次大会の報告を、沖会員宜しくお願ひいたします。

小川幹事 最近急に寒くなってきました。今週末は地区大会です。昨年度は、ぎっくり腰で間際にキャンセルしてしまったので、今週は気をつけています。

阪口さん 今日は晴れており時間に余裕がありましたので、自宅より歩いてきました。時間20分、歩数2200歩、距離1.7Kmでした。今月は平均4500歩、歩いています。

小竹さん 気候の変動が激しく、急に寒くなっていますね。本日はインターフェアト年次大会の報告ということです。楽しみにしています。

河合さん 中村委員長さんと目が合って・・・

李さん 10/13にRCポリオ根絶チャリティコンペに参加してきました。西RCから1人ぽっちでの参加でしたが、ドラコン賞を頂き、そしてポリオ根絶と能登復興に微力ながら貢献できた事に嬉しく思いました。

◇ニコBOX報告

澤谷さん 寒くなりました。柿が大変おいしくなりました。奈良の高市内閣、ガンバって下さい。良い鐘の音になりますように！

中村さん 来る10月25日～26日、高岡テクノドームにて、「ふれあいフェア」と銘打ったイベントを開催いたします。皆様のご来場をお待ちしております。

【10/22 20,000円 累計 280,000円】

ラジQ

FM
76.2
MHz ラジオたかおか



本放送 10月17日(金)

再放送 10月24日(金)

10月31日(金)

18:00～18:30

パーソナリティー 川津会員



★ゲスト NPO法人 アレッセ高岡 理事長 青木 由香

★テーマ 「外国ルーツの子供たちと地域の関わり」